

An der Grundschule helfen noch kreative Ideen

An der Grundschule in Kaan-Marienborn ist die Welt noch in Ordnung – von Vandalismus ist zumindest keine Rede. Trotzdem: „Das Thema Toiletten stand immer wieder auf der Agenda“, sagt Rektorin Dagmar Schönfelder. Ein unangenehmer Geruch und die „mangelhafte Treffsicherheit“ seien insbesondere bei den Jungs Auslöser des Problems. Manche Kinder wollten den ganzen Tag nicht auf die Toilette gehen, weil es so gestunken hat“, erinnert sich Finn.

Die Lösung sei eine sogenannte Urinalmatte in den Pissoirs. „Dort ist ein kleines Fußballfeld, auf dem die Jungs mit dem Ball ins Tor treffen können“, schildert Schönfelder. Jetzt mache der Toilettengang sogar Spaß, sind sich die Kinder einig.